

## 29.08.2008 Von Kyoto nach Narita

Geschrieben von: randy

Freitag, den 29. August 2008 um 22:59 Uhr

---



Es ist soweit. Unsere letzte Reise in Japan beginnt. Morgens geht es gleich zum Kyoto Eki zum ersten "Expressbus" des Tages. (Fürs nächste mal nehmen wir dann besser den Nachtbus!) Es ist erstaunlicherweise sehr bequem und für japanische Verhältnisse sehr geräumig.

Während der 8,5h Fahrt (mit Pausen!) zum Tokyo Eki hatten wir eigentlich recht nettes Wetter mit immer wieder schöner Aussicht - allerdings muss es drumherum im übrigen Japan sehr heftig geschüttet haben. Abends in den Nachrichten hat man gesehen wie es Häuser weggeschwemmt hat und das Wasser aus den Gullies nach oben gespritzt ist und wie man mit Sandsäcken die U-Bahn vor dem Vollaufen geschützt hat.

In Tokyo Eki sind wir dann in den Narita Express umgestiegen und da haben wir dann das Wetter sehr gut gespürt. Es hat geschüttet und bei Chiba ist der Zug mitten durch die dunkle Stadt vorsichtig im Schrittempo gefahren. Dort hatte wohl kurz zuvor ein heftiger Blitzeinschlag das Stromnetz etwas lahmgelegt. Deswegen hatte der Zug dann auch völlig unjapanische Verspätung!

Das Hotel war trotz Karte unauffindbar und erst mit Bus und Taxi war es erreichbar - die Karte war in einem interessanten und unrealistischem Masstab gezeichnet worden. Eigentlich wollten wir Abends noch nach Nishioji fahren um uns mit Reispfanne zu treffen und ihre Wohnung zu bewundern. Aber dazu wurde es dann doch zu spät. Immerhin gab es dann noch einige Highlights:

- Die Zimmer waren riessig! So grosse Hotelzimmer hatte ich auch ausserhalb von Japan noch nie!
- Es gab noch kostenlos einen Kare-Raisu für späte verregnete Gäste
- Das Internet, daß angeblich noch nicht installiert war, hat funktioniert.

So konnte ich uns dann wenigstens bei Reispfanne abmelden und mich ausgiebig entschuldigen. Aber das hätte wohl sowieso nicht geklappt weil die Ärmste an ihrem letzten Arbeitstag auch noch Überstunden machen durfte!

Und irgendwie hat man zwar im Bus auch dauernd gepennt, aber hundemüde war man

## 29.08.2008 Von Kyoto nach Narita

Geschrieben von: randy

Freitag, den 29. August 2008 um 22:59 Uhr

---

trotzdem - also ab ins Bett!

Die heutigen Bilder: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157607109596858/>